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财经 昨日下午国资委召开会议，中组部副部长李建华到会正式宣布国资委主任李荣融卸任，由现任国家质检总局局长王勇

（左图）接任国资委主任、党委书记职务。在2003年国资委成立之初就担任国资委主任的李荣融“光荣卸任”国资掌门一职。

JJ 聚焦

EO行踪CC 皖已建4万套廉租房
星报讯（记者 樊立慧） 记者昨日从

省发改委了解到，2008年以来，国家已累

计安排下达我省新建廉租住房中央预算

内投资29亿元，下达廉租住房建设任务

16.5万套，廉租住房建筑面积810万平方

米，计划投资110亿元。 其中，2010年下达

我省中央预算内投资13亿元，计划建设廉

租住房6.17万套，廉租住房建筑面积306

万平方米，计划投资39.8亿元。

为支持各地加快廉租住房建设，国家

已经连续两次提高中央预算内投资补助标

准。目前已经提高到中部地区400元/平方

米，西部地区500元/平方米。我省属于国

办函〔2008〕15号文件规定的欠发达县的项

目，参照西部地区标准执行。省政府也明

确2009年至2011年，省财政安排16亿元专

项资金用于支持各地廉租住房建设。

目前我省廉租住房项目建设进展总

体顺利，截至7月底，已经累计完成投资

49.6亿元，完成计划投资46％，已建成廉租

住房4万套，建成面积196.3万平方米。

国资委主任李荣融卸任 王勇接任

8月23日，比亚迪公布上半年业绩，

纯利24.21亿元，同比上升106%。比亚迪

董事长兼总裁王传福在业绩会上透露，

比亚迪正在推进A股上市进程，相信今

年下半年就可以回归深圳上市。

茅理翔

从国美之争看民企改制

近日，方太集团创始人、董事长茅理

翔就国美“黄陈之争”表达了自己的看

法。茅理翔表示，从“老婆抓财务、妹妹

抓销售”的模式看，国美不属于现代家族

企业，极易引发家族纷争。

茅理翔认为，国美之争也体现了中

国民企改制的必要性。“改制有八条原

则：家族控股、职业化管理、治理要规范、

战略要明确、文化要先进、决策要科学、

交接要顺畅、有社会责任。” 康健

秦晓

“国企没有企业家”

香港四大中资企业之一的招商局集

团有限公司23日换帅，63岁的秦晓“因

年龄原因”卸任招商局集团董事长，53岁

的招商局集团总裁傅育宁接任秦晓，出

任招商局集团董事长。

秦晓一直否认自己是一个企业家，

他认为国企没有企业家，“没有人认为我

是一个坚定的国企支持者。”秦晓认为，

“国有企业是遗产，是计划经济的遗产，

也是有中国特色的。我们现在的任务，

从微观层面看应当把它搞好。从宏观层

面看，应当把它逐步地分散到社会和民

众手里去。”

发改委专家建议按家庭征个税

国家发展和改革委员会社会发展研究

所所长杨宜勇23日接受采访时说，他建议

按照家庭征收个税。据统计，2008年，在

我国个人所得税中，中低收入阶层的纳税

额占税收总额的65%以上，而高收入者的

纳税额占税收总额只有30%左右，一些高

收入者往往成为逃税的大户。

杨宜勇认为，个人所得税起征点的调

和不调，都不叫改革，因为个人所得税起征

点怎么调，都有它约定俗成的东西，都有规

制。杨宜勇认为，个税从过去的分向征收

向综合征收，这样可能才叫改革。综合征

收是指以一家人为单位计算征收。比如一

个穷人家只有一个人工作，一个人按照

3000块钱要纳税。但按三个人算，他将来

就可以纳更少的税或者不纳税。

杨宜勇认为，应该通过体制改革和制

度建设，改变“分蛋糕”的方式，让居民吃到

更多的“蛋糕”。

省内异地就医即时结算明年启动

在今年基本实现统筹地区内医疗费

用即时结算的基础上，明年我国将全面启

动各省省内异地就医的即时结算工作，以

逐步解决群众反映突出的报销医疗保险费

用“跑腿”和“垫支”问题。这是记者24日

从在北京召开的全国医保即时结算和社保

卡应用经验交流会上了解到的。

张晓松

统计局:房企调查数据存疑

23日，国家统计局公布的地方统计动

态显示，上海部分企业在房地产调查中确

实存在一些问题。此前北京市统计局也表

示，企业在房地产调查中存在一些问题，从

而导致二手房统计数据与市场价格出现较

大差距。

华远地产：未伪造公文骗地

华远地产股份有限公司23日晚发布

公告澄清近日卷入的伪造公文骗取土地手

续事件。

公告称，2006年9月22日，华远地产

前身北京市华远地产股份有限公司(北京

华远)从立丰公司接手西安立丰御海置业

有限公司(以下简称“御海公司”)80%股份

时曾约定，立丰公司负责办理西安市雁塔

区小寨西路13号地块房地产项目(以下简

称“1001 厂项目”)各项地方审批手续，包

括签署土地出让合同、取得西安市国土资

源局发放的国有土地使用证，并负责在

2007年6月30日前完成1001工厂项目全

部拆迁工作，使项目具备开工条件。具备

以上条件后，原北京华远负责后续的项目

投资及开发建设工作。因此，本次伪造公

文骗取土地手续与华远地产无关。

国内钢价连续五周飞涨

自7月中旬以来，国内钢价不知不觉

中已连涨1月有余，市场批零价格的波动

带来了各大钢企出厂价格的变动。兰格钢

铁信息研究中心公布的监测显示，上周国

内建筑钢材价格达到4100~4200元/吨之

间、钢材期货价格则超过4300元/吨。

钢市批零价格的上涨直接推动钢企钢

铁产品出厂价的上调。河北钢铁在国内率

先上调9月建材产品出厂价后，宝钢、武

钢、鞍钢三大龙头钢企也于8月16日紧跟

着上调了9月钢材出厂价。三大钢企“或

直接提高表列价格，或减少甚至取消原有

隐性订货优惠”。

“从三大钢厂价格政策不难看出，无论

是直接还是间接，上调仍是9月主要品种

价格政策的主调。”联合金属网分析师胡艳

平前不久表示。特别是在钢价反弹不久，

原料价格迅速跟进，高于同期钢价涨幅，直

接加大钢厂成本压力。钢厂必须提价来缓

解、转嫁成本压力。 苏稻香

9月下旬世博游或上涨两成

随着开学的临近，从开园以来一直持

续着“高烧不退”的世博游即将进入“空档

期”，记者昨从省城旅游部门获悉，8月底

至9月中旬游世博，将能享受到相对便宜

的团价。

安徽中青旅世博运营中心负责人张广

辉向记者介绍说，同前期相比，8月底报名

赴上海世博园的游客已经明显减少，而根

据往年旅游“逢9必落”的规律，预计至少

在9月中旬之前我省赴世博的游客都会较

少。

“目前世博园每天接待的游客也在45

万人~50万人左右，但有数据显示，基本还

是以上海当地及周边游客为主。”张广辉表

示，“而且这段时间在上海住宿、交通都相

对宽松很多。”

然而，随着世博会接近尾声，业内预

测，9月下旬后世博游的形势便会出现反

弹。“10月份中有 14天都是指定入园日，

对旅行社组团入园也有数量的限制。”张

广辉提醒说，预计随着中秋、国庆节 假

日的接踵而至，世博游的价格至少会上

涨 20%以上，建议有在 9 月下旬后去赶

世博游“尾巴”的游客最好提前 20 天左

右报名。

实习生黄军志 记者 董艳芬

我省“五重拳”加快皖北发展

打造亳州千亿元中药产业园，引进国

内著名品牌服装企业进驻，建成大型生产

性物流集散中心。昨日，记者从省经信委

了解，我省将五措并举加快皖北工业发展，

着力做大皖北优势产业、加强皖北人才培

养。

据了解，这五大举措包括，一是充分

利用现有资源优势，做大做强优势产业，

延长产业链，着力依靠丰富的煤炭资源和

农产品资源优势进行产业优化和升级。

二是发展劳动密集型产业，将引进国内著

名品牌服装企业，发展服装产业，逐步创

立自主品牌，同时发展服装配套产业。三

是发展中医药产业，以亳州中药材资源为

依托，积极帮助亳州打造千亿元中药产业

园，在皖北地区形成中医药大产业格局。

四是重点引进山东潍柴和韩国、日本等先

进农机企业和战略性合作伙伴，还要在皖

北地区形成一个商品集散中心。五是加

快人才培养，先发展先有高校基础上，还

会结合皖北特色产业，新办1～2所大学，

如亳州药学院。 记者 宛月琴

六安、宣城、亳州候机楼将开通

继骆岗机场淮南、铜陵、蚌埠和宿州

四市候机楼投入运营后之后，今年下半

年，我省还将开通六安、亳州、宣城等地

的候机楼。

记者从日前召开的合肥市旅游航空发

展座谈会上获悉，为了进一步配合旅游航

空的迅速发展，加强推进合肥经济圈一体

化，我省将积极应对周边机场在我省设立

异地航站楼的竞争态势，加速推进城市异

地候机楼建设。“目前，我们已开通了4家

城市异地候机楼，今年下半年，还将加大力

度，开通六安、宣城、亳州三家异地候机

楼。”省民航集团公司董事长蒋厚玉表示，

将积极推进异地候机楼建设，力争在全省

17个地市实现全面覆盖。

实习生黄军志 记者 董艳芬
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